
 

 

 

 

 

 

   令和５年１１月３０日 
１１月１日（水）に行われた運動会では、たくさんの方にご参観いただき、ありがとうございました。保護者

の皆様からのご声援や励ましの言葉のおかげで、力を出し切った子どもたちの満足した顔がたくさん見られまし
た。また、運動会アンケートへのご回答をありがとうございました。 

＜児童アンケートの結果より＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者アンケートの結果より＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度  名北小学校  学校だより  

ニュース号  

ＮＯ．６ 
（世帯数配付 ） 

① 運動会をやってよかったと思いま

すか？ 

② 運動会の練習や本番は楽しかっ

たですか？ 

③ みんなと協力して最後まで力一

杯演技することができましたか？ 

④ 運動会の「自分のめあて」に向け

て、頑張ることができましたか？ 

＜子どもたちの感想（抜粋）＞ 
〇 玉入れで、玉をたくさん入れることができて、うれしかった

です。（１年生） 
〇 ６年生の応援でとても元気が出ました。（２年生） 
〇 私は、他の学年が競技をしているときに、全力で応援したこ

とが心に残りました。（３年生） 
〇 短距離走で初めて１位をとれて、すごくうれしかったです。 

（４年生） 
〇 初めてのタグ取り合戦で、一つもタグを取れなくて悔しかっ

たけれど、楽しかったです。（５年生） 
〇 応援団では、最後まで全力でやりきれて、とてもうれしかっ

たです。学年全体で一つになれた気がして、楽しかったです。 
（６年生） 

① 今年の運動会はお子さんにとって有意

義でしたか？ 

② お子さんは、運動に親しんだり、楽しん

だりすることができていましたか？ 

③ お子さんは、「競え全力 心ひとつに！」

のテーマのもと、互いに協力して最後まで

力一杯運動に取り組むことができていまし

たか？ 

④ お子さんは、「自分のめあて」に向かっ

て、自分なりに頑張ることができていまし

たか？ 

【裏面に続きます】 
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＜保護者アンケートのご意見・ご感想（抜粋）＞ 
 
〇 今年は1〜6年生が運動場にそろって、運動会を見ることができて本当に良かったと思いました。 
〇 他の学年の種目でも、一生懸命声援を送っている子どもの姿が印象的でした。 
〇 応援合戦で、子どもたちが一丸となっている様子が微笑ましかった。 
〇 応援合戦や競技前のパフォーマンスがすごくよかったです。限られた時間で工夫とアイデア盛りだく

さんの運動会をしていただいた先生方に感謝しています。 
〇 １１月で気候がよく、平日開催でゆったりと応援できたので、よかったです。 
● 臨時の入校証をもらう方の列が非常に長くなり、開会式や最初の種目を見逃した方がいました。事前

に必要な分を配付しておくなどすると、スムーズに入れたかと思います。 
● 児童席のすぐ後ろで日傘をさしている人がいて、迷惑でした。日傘は使用禁止にするか、使うなら人

のいないところで使うように注意してほしいです。 
● プログラムに開始時刻の目安が記載されていましたが、その時刻に行ったら、既に種目が終わってい

て、残念だった。開始時刻を明記するなら、その時刻を守ってほしい。 
 

 運動会の開催について、多くの保護者の方から感謝のお言葉をいただきました。 
今年度は人数制限をせずに行いましたが、臨時の入校証を貸し出すところで、手続きをする保護者の

方が想定よりも多く並び、手続きに時間がかかった場面が見られました。不審者の侵入防止等の安全対
策を目的としておりますので、入校証の着用は今後もお願いしていきますが、運動会については、事前
に運動会専用の入校証を一世帯に複数枚ずつ配り、足りない場合は当日お貸しするような仕組みを整え
ていきたいと思います。 

日傘の使用については、安全上、ご遠慮いただきたいと思います。日差しが気になるようであれば、
帽子を被る等の対応をお願いします。 

当日は、開会式は予定通り、定刻に始まりましたが、その後の種目が予定時刻より少し早く進みまし
た。運動会の進み方については、当日、実際に始まってみないとどうなるか分かりません。プログラム
に記載した時刻は、あくまでも予定時刻の目安として記載させていただきましたが、混乱を招いた部分
もありますので、来年度は、開会式の開始時刻のみ記載をさせていただき、その他の種目の開始予定時
刻は記載しないようにしていきたいと思います。 

たくさんのご意見ありがとうございました。よりよい運動会の実施方法について、検討していきたい
と思います。 

ほっとニュース 1   楽しかったよ 芸術鑑賞会  
１１月２０日（月）に芸術鑑賞会を本校体育館にて行いました。公演の内容は、「ＧＯＮＮＡ 

（ガナ）」による和太鼓とマリンバの合奏でした。和太鼓の迫力ある演奏に少し驚いている児童も

見られましたが、様々な打楽器で奏でる演奏を聴いて楽しんだり、一部の児童は和太鼓の演奏体験

に取り組んだりして、楽しい芸術鑑賞会になりました。 

 

 
<子どもたちの感想> 

〇 最初はドキドキしていたら、一度も聴いたことがない大きな音がしました。そうし

たら、胸がドクドク鳴っていました。（１年生） 

〇 色々知っている曲があったからうれしかったです。マリンバの音色が大好きです。 

（２年生） 

〇 最初は大きな音でびっくりしたけれど、途中から慣れてくると、迫力があって、力

強い曲がたくさんあって楽しかったです。（３年生） 

〇 力強い音にすごく感動しました。太鼓とマリンバのバランスがよく、楽しみながら

聴くことができました。（４年生） 

〇 太鼓のばちの振り回し方や次々と楽器を変える手さばきなど、やっぱりプロはすご

いなと思いました。（５年生） 

〇 太鼓やマリンバの迫力ある音や演奏するときのパフォーマンスが組み合わさってい

て、楽しむことができました。ずっしりと体に響いてくる太鼓の音は聴いていて、気

持ちがよかったです。（６年生） 


